

Wichtiger Hinweis für Reparatur/Ersatzteillieferung

Im Reparaturfall werden Baugruppen generell immer auf den aktuellen, fehlerfreien Erzeugnisstand hochgerüstet und geprüft. Über die Fehlerbeseitigung der einzelnen Erzeugnisstände informiert Sie die zuständige Siemens-Niederlassung. Bitte beachten Sie, daß im 155H-System Inkompatibilitäten mit anderen CPU-Erzeugnisständen auftreten können! Die untenstehende Tabelle zeigt Ihnen welche Erzeugnisstände untereinander und CPU-Varianten miteinander kombinierbar sind.

Ältere Versionstände können in der Regel per Hochrüstpaket außerhalb des Werkes hochgerüstet werden. Wenden Sie sich diesbezüglich an die zuständige Siemens-Niederlassung.

Beispiele:

- In einem System ist eine CPU 948-3UR11 mit Ausgabestand 2 mit einer anderen CPU 948-3UR11 mit Ausgabestand 2, 3, 4 oder 5 kombinierbar. Mit einer CPU 948-3UR12 oder mit einer CPU 948-3UR11 mit Ausgabestand 6 läßt sie sich nicht kombinieren.
- In einem System ist eine CPU 948-3UR22 Ausgabestand 1 nur mit einer anderen CPU 948-3UR22 Ausgabestand 1 oder mit einer CPU 948-3UR21 mit Ausgabestand 7 kombinieren.

Important Notice for Repair/Delivery of Spare Parts

When modules are repaired they are always upgraded to the current fault-free release level and checked. Your local Siemens sales office can inform you which faults are corrected with each individual release level.

Note that in the 155H system, incompatibilities with other CPU release levels may occur.

The table below shows you which release levels can be combined and which CPU variants can be used together.

Older releases can generally be upgraded outside the factory using an upgrade package.

For details on upgrade packages, contact your local Siemens sales office.

Examples:

- In a system, a CPU 948-3UR11 with release 2 can be combined with another CPU 948-3UR11 with release 2, 3, 4, or 5. A CPU 948-3UR12 or a CPU 948-3UR11 with release 6 cannot be combined with any others.
- In a system, a CPU 948-3UR22 with release 1 can only be combined with another CPU 948-3UR22 with release 1 or with a CPU 948-3UR21 with release 7

Kombinationsmöglichkeiten / Possible combinations of releases

		Kombinationsmöglichkeiten /possible combinations					
AG A	CPU 6ES5 948-3UR11	1	2-3-4-5	6	7	-	-
PLC A	CPU 6ES5 948-3UR12	-	-	1	2	-	-
AG B	CPU 6ES5 948-3UR11	1	2-3-4-5	6	7	-	-
PLC B	CPU 6ES5 948-3UR12	-	-	1	2	-	-

		Kombinationsmöglichkeiten /possible combinations					
AG A	CPU 6ES5 948-3UR21	1	2-3-4-5	6	7	8	-
PLC A	CPU 6ES5 948-3UR22	-	-	-	1	2	-
AG B	CPU 6ES5 948-3UR21	1	2-3-4-5	6	7	8	-
PLC B	CPU 6ES5 948-3UR22	-	-	-	1	2	-

		Kombinationsmöglichkeiten /possible combinations					
AG / PLC A	CPU 6ES5 948-3UR51	1	2	-	-	-	-
AG / PLC B	CPU 6ES5 948-3UR51	1	2	-	-	-	-

		Kombinationsmöglichkeiten /possible combinations					
AG / PLC A	CPU 6ES5 948-3UR13	1	2	3,4,5	-	-	-
AG / PLC B	CPU 6ES5 948-3UR13	1	2	3,4,5	-	-	-

		Kombinationsmöglichkeiten /possible combinations					
AG / PLC A	CPU 6ES5 948-3UR23	1	2	3,4,5			
AG / PLC B	CPU 6ES5 948-3UR23	1	2	3,4,5			

		Kombinationsmöglichkeiten /possible combinations					
AG / PLC A	CPU 6ES5 948-3UR53	1	2	3,4,5	6	-	-
AG / PLC B	CPU 6ES5 948-3UR53	1	2	3,4,5	6	-	-